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パンダは中国ではなくチベットの動物だ！ 2011/04/17 08:04 

  頑張れ日本！と台湾研究フォーラム 
  

   チベット侵略で120万人も虐殺 
   渋谷・上野公園や動物園で訴え 

  
 「パンダはチベットの動物だ」という文字とイラストを染めた揃いのＴシャツを着用した集団が16日の土曜日、渋谷と上野で街頭

宣伝活動を行い、その後、上野公園で 後の花見を楽しむ宴会客や、動物園に来場した人々に「中国に騙されるな！」などと訴

え注目を集めた。  
  

 
 今回デビューした「パンダＴシャツ」。私も購入し着用しました。 

  
 これは頑張れ日本！全国行動委員会と台湾研究フォーラムなどが呼びかけた「パンダはチベットの動物だ！パンダ桜祭りin上

野」に参加した人々が行った国民行動。一行は渋谷ハチ公前広場で約一時間街宣、その後、山手線に乗車して上野駅に移動。

駅前広場で再び街頭宣伝を行ったあと、 後の花見を楽しむ上野公園で横断幕を拡げながら行進、その後動物園に入場してア

ピール行動を行ったもの。 
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先週まで花見客でごった返していた上野公園。このシーン、注目率抜群でした。  

  
 一般にはパンダは日中友好の証として報道されているが、実際には支那中共が侵略したチベットの動物であり、一般の人はほ

とんどこの事実は報道されない事もあって知らされていない。今回の行動で、横断幕やシャツに書かれたコピーで「へえ～パンダ

ってチベットの動物だってよ？」という声があちこちから聞かれるなど、確かな手応えがあったようだ。（ニュース調ここまで） 
  

 
パンダも普通に山手線に腰掛けたシーン。  

  
 参加された皆さま、暑い中、長時間ご苦労様でした。揃いのＴシャツを着て電車で移動したのは「ＮＨＫ解体」運動の一昨年七月

以来でしたね。上野は商店街も動物園も、このパンダ目当ての客で商売に繋げようとしているタイミングでしたから、ハッキリ言っ

て「非常に迷惑」な抗議行動だったでしょう。 
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 上野駅で勢揃いし、対向車線の山手線に手を振る参加者のメンバー。 

  
 ただ、支那中共はあからさまな日本侵略を着々と進める一方で、マスコミを支配し、パンダを政治的に使って微笑み外交を繰り

返してきたわけで、その本当の狙い、チベット侵略の真実を訴えた今回の行動は大きな意味をもつと思います。 
  

 
 参加者の一人はチベット国旗「雪山獅子旗」を持参、ひときわ目立っていました。 

  
 Ｔシャツには「中国はチベットを侵略し120万人を虐殺しました」とハッキリ重要なメッセージが書かれていました。ちょっと疑問に

思ったのは、これは日本国内でチベット解放運動を進めている団体にも呼びかけるべきではなかったか、ということ。それと事前

のアナウンスでは旗類は持ち込み禁止となってましたが、主催者側では「日の丸」は用意しても「「雪山獅子旗」の準備はなかっ

たようで、有志の一人が持参してくれたので恰好は付きましたが、この点は再考の余地があるでしょう。 
  

3パンダは中国ではなくチベットの動物だ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2246678/



 
 上野動物園の入場口、パンダが「歓迎」していました。 

  
 私が見ていて一番反応が強かったのは、 後の花見を楽しんでいる上野公園のブルーシートを囲んで宴会をしていたグルー

プです。多くのパーティーで歓談を中止してマイクでの訴えに耳を傾け、「へえ～パンダって、チベットの動物？中国じゃないいん

だ」という声も聞かれました。これはかなりのヒットだと思います。 
  

 
 花見客と上野動物園の管理人。横断幕と旗は持ち込み禁止と命令口調です。 

  
 一方、動物園の前まで来ると、事情を察知した管理人が敵意むき出しで「横断幕、旗は持ち込み禁止」を我々に命令したそうで

す。しゃくに障るのでその二人の画像を掲載しましたが、公安の人も「もう少し言い方があるだろうに」と語っていました。この人に

は、真実を知らせようとする私達の行動が「商売の邪魔」と映るのでしょう。 
  

 
 街頭宣伝で訴えた水島総、三輪和雄、永山英樹の三氏 

  
 私は新宿の「パチンコ署名活動」に移動するため、ここで失礼しましたが、参加されたアネモネさんからの報告によると、入園し

た有志もパンダ前には一時間以上も並ぶため、数人だけであとは飲みものを飲んだり有志同志の雑談で過ごしたとのこと。一

方、永山英樹氏は有志と共に入口付近でビラを配布、孤軍奮闘してたそうです。 
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 渋谷ハチ公前広場とパンダＴシャツを販売しているシーン 

  
 なお、 後に三輪氏から4月30日に有楽町界隈で「反・菅内閣デモ」を実施するとの発表があったそうです。なお、この模様は

チャンネル桜でダイジェスト版が恐らく月曜日に放送されると思います。以上、とりあえずのご報告とスナップ集でした。 
  

永山英樹 気合いの入った訴え！ 

 
4.16パンダはチベットの動物だ！パンダ桜祭りin 上野  

  

CH桜の番組です 

 
【Free Tibet】パンダはチベットの動物だ！ 
パンダ桜まつりin上野[桜H23/4/18]  
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----------------------------------------------------------------  

パチンコ屋は節電に協力しろ！ 
新宿で四回目の署名活動 

  
 パチンコ屋は節電に協力しろ！緊急呼びかけ委員会は16日午後、新宿駅東南口広場で四回目の署名活動を実施。道ゆく人

に「現在は計画停電が中止されていますが、夏場に向けて本格的な節電を余儀なくされることは間違いありません。いまのうちに

パチンコ屋の節電に声を上げ、国会議員を通じて請願しますので署名にご協力ください」なとと訴えた。 
  

  
 午前中に「頑張れ日本！」の渋谷街宣に参加し、パンダＴシャツを 

着用して署名を訴えた渡邊昇代表。 
  

 この署名活動は一回目（新宿東南口）が350、二回目（渋谷ハチ公前）が950、三回目（新宿小田急百貨店前）が590とこれま

でに1840以上を集めてきたが、今回は停電そのものが中止となって人々の関心が薄れたせいか、これまでになく反応が鈍く、

署名数も同じ場所で実施した一回目を大幅に下回ったものと思われる。（追記 coffeeさんの情報で17:40まで頑張って331の

署名を集めたそうです） 
   

  
左側の女性は歩道の鎖に腰掛けながらの署名活動を続けました。 

その頑張りに拍手です。 
  
 それでもこの呼びかけに応じて活動に参加した有志は、粘り強く 後まで署名への協力依頼を呼びかけていた。中には事故で

松葉杖をついた女性も足をかばいながら参加、必至で声を上げるなど、胸が打たれる光景も見られた。 
---------------------------------------------------------------- 

ありがとうは 

日本の人々に言いたい 
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タグ： パンダはチベットの動物  中国  120万人虐殺  頑張れ日本全国行動委員会  台湾研究フォーラム  水島総  三輪和雄

  永山英樹  渋谷  上野  上野公園  上野動物園  日章旗  雪山獅子旗   

 
読売新聞4月17日31面の記事スキャン画像（クリックでネット記事）  

-----------------------------------------------------------------  

原子力発電の未来を問う！ 

 
【討論！】[桜H23/4/16]    1/3    2/3    3/3 

   

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(46) 

コメント(46) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/04/17 08:25Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 
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不信任案同調、小沢氏「政治家として考える時期」 菅政権の大震災への対応

批判 

 
 民主党の小沢一郎元代表は１６日午後、インターネットサイト「ニコニコ動画」の番組に

出演し、東日本大震災や東京電力福島第１原子力発電所事故への菅政権の対応を批判

した上で、野党が内閣不信任案を提出した場合に同調する可能性を示唆した。 

 
 小沢氏は番組で、政府の原発対応に関し「誰が責任者か、何をするところかさっぱり分

からない。役所に任せっ放しのときよりも訳が分からなくなったのが現状じゃないか」と述

べ、会議や組織ばかりを立ち上げようとする菅直人首相の姿勢を批判した。 

 
 その上で、「このままだと大変だと分かっていながら何もしない、傍観しているというの

は、後世の歴史の批判に堪えられない。ここは行動しなければならない」と述べ、首相退

陣に向けた決意を表明。 

 
 番組参加者から野党提出の内閣不信任案に同調する可能性を問われると、「今のよう

な状況を転換して、思い切った政策をするという決断を菅首相がして、みんなでがんばろ

うというのならいいが、そうでない場合は政治家としてどうすべきかということを考えなけ

ればならない時期だ」と述べた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110417/stt11041700310000-n1.
htm 
 
・よし、すぐやれ！  

 

2011/04/17 10:09Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 

 
< 不信任案同調、小沢氏「政治家として考える時期」 菅政権の大震災の 
 対応批判 

 
・2007年11月04日小沢一郎は大連立協議失敗で代表引責辞任。 
 「民主党には政権担当能力がない」と認めた。 

 
 覚えていますよ。この言葉。庇を貸していた菅癌全共闘一味に母屋を 
 乗っ取られ今や庇で立ったままみじめに雨をしのいでいる事も。 
 政権担当能力無き菅癌の逆噴射悪徳政治を何もせずそのまま放置を決め 
 込んでいた事も。本来なら昨年末に民主党を割る事も出来たのに。 

 
       ♪ いまさらジロー♪ いやイチローか。 
 
 TOO LITTLE TOO LATE  問題を対処するに遅すぎたのは我慢しよう。 
 しかし実りも極小てのは勘弁して戴きたい。 

 
   

 

2011/04/17 10:44Commented by しばりょう さん 

報道2001 より。 
【問4】あなたは次の衆院選でどの党の候補に投票したいですか。 
民主党 13.4％（↑）みんなの党 6.6％（↑） 
自民党 28.8％（↑）  

 

2011/04/17 11:02Commented by kazuyui さん 

＞公安の人も「もう少し言い方があるだろうに」と語っていました。この人には、真実を知ら

せようとする私達の行動が「商売の邪魔」と映るのでしょう。 

 
戦後日本の象徴ですね。 
デモ等地道な活動をさせる人が居て、どうにか現状維持できているのだと改めて実感しま

す、ありがたいことです。 
そして、省庁への抗議文等も我々が思う以上に効果があるのです。 
先日も新聞謝意広告も全ての国に出すことになりましたし…どんな形であれ、きちんと意
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思表示をすること、これに尽きます。 

2011/04/17 11:34Commented by メーム さん 

こんにちは 
昨日、追っかけていたわけではないのですが、上野と渋谷にいたので白Ｔの人達が目に

つきましたよ。 
正直なところパンダ+フリーチベット+パチンコ+日の丸の組み合わせで、一体何を主張し

たいのかサッパリだったのですが（笑）  

 

2011/04/17 11:34Commented by okasan6043 さん 

●統一地方選挙 
 
 統一標語 
 「気を付けよう、その無所属は民主かも！」 

 
 ※「民主党＝落選」というのが常態になって来ています。 

  そこで、本当は民主党でありながら、無所属という 
  通名（詐欺・ゴマカシの名前）で立候補する者が 
  増えています。気を付けましょう！ 

 
 ※管理人さんへ 

  統一地方選挙後半戦の開始に伴い、しつこいようですが 
  何回も投稿させて頂きます。すみません。  

 

2011/04/17 11:57Commented by deliciousicecoffee さん 

＞これは頑張れ日本！全国行動委員会と台湾研究フォーラムなどが呼びかけた「パンダ

はチベットの動物だ！パンダ桜祭りin上野」に参加した人々が行った国民行動。 
 
こんなことがあったのですね。 
知りませんでした。  

 

2011/04/17 12:50Commented by katachi さん 

選挙前、石原都知事もあんなパンダは要らないと言っていました。 
あのパンダを誘致したのは誰なんですかね？ 
恐らく政府筋の人間でしょうか？ 
其の辺り知りたいです。 
しかもレンタルでしょう？ 
チベット人を虐殺した支那共産党から借りてるわけですから、政府筋の人間だとすれば、

でなくとも誰が承諾したのか名前の公表はしなさい。  

 

2011/04/17 13:15Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
正しい歴史認識、国益重視の外交、核武装の実現 

http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/ 
初に大変インパクトの有る画像。吹き出した後、奇妙な爽快感。ＧＪ!! 

 
石原都知事記者会見 
４：１２～５：１６ 
まー、パチンコってのはね、どれほど国民的なニーズがあるか分からんけども、私は心理

的に好きじゃないがね。 
在日の韓国の人がやってる仕事が多いんでしょ。 
その連中が韓国にパチンコ持って帰ったら、急に流行り出して、当局がだね、これは国民

を堕落させるということでね、全面禁止して廃止したんですよ。 

 
この石原都知事の言葉がすべてです。 

 
ブログ主さんの意見 
私の 終目標は、飽くまで【パチンコの換金の完全禁止≒パチンコ産業壊滅】だが、昼間

にパチンコ屋に営業させないことは一つの前進と言えよう。 
パチンコ業界が弱体化すれば、パチンコ業界の政界や警察、マスコミへの影響力も弱ま

るからだ。 
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その通りだと思います。 
また、左翼勢力の力も弱まると思います。日本の左翼は半島勢力の影響を 
かなり受けています。  

2011/04/17 13:55Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
パンダではないのですが、以前、中国で国鳥を決めようとした際に、タンチョウが候補に

挙がったらしいのですが、タンチョウの学名にjaponicaとあるので取りやめになったらし

いです。こういうことは平気で押し切る民族かと思っていたのですが^^;私個人的として

は、タンチョウは、どう見ても日本的な鳥だとは思います。 
パンダも、チベットの動物であることが、もっと徹底周知されれば、かの国も自国のシンボ

ルとして掲げにくくなるでしょうか。 

 
ところで英国のクレッグ副首相が、王室の継承をめぐって、男女問わず長子優先にすべき

と言っているようです。 

http://www.47news.jp/CN/201104/CN2011041601000908.html 
英、王位継承法の改正検討 副首相「古めかしい」 

 
英国のクレッグ副首相は１６日、男子を優先してきた同国王室の王位継承法について

「少々、古めかしい」と述べ、改正を検討していることを明らかにした。 
（中略） 
今月２９日に挙式が行われるウィリアム英王子とケイト・ミドルトンさんに触れて、副首相

は「仮に第１子が女の子だとして、ほとんどの人はその女の子が女王になるのは全く公平

で当然と考えるだろうと思う」とした。 

 
ただ、「法改正は複雑で、連合王国内で慎重な議論が必要。一夜で決着する問題ではな

い」とも語った。（引用終わり） 

 
何かとってつけた感がありますが、お子さまが生まれてからではまずいのでしょうか…こ

れがまた妙な形で、こちらに飛び火しないといいのですけどね。いずれにしても、こちらは

こちら、あちらはあちらでいいとは思いますが。 

 

 

2011/04/17 14:41Commented by katachi さん 

民主党が敵対相手にしているのは、東京都知事と国民である。 
野党自民は、有志のみの人で構成されています。 
今後反民主に加わるとすれば自衛隊とアメリカ軍でしょうか。 
それほど皇国国家は、傾いています。 
民主を応援するのは左翼メディアであり鮮人、パチンコ業界、など非日本人で構成されて

いる。 

 

2011/04/17 14:56Commented by yohkan さん 

 
パンダはチベットの動物だ！これ、いいですね。まったく新しい切り口で、支那の横暴さや

残忍さを多くに日本人が認識することになりそうです。 

 
パチンコなんぞ潰そうと思えば潰せるのではと期待します。もともと、ギャンブル性を排除

すれば、カスみたいなゲームですもの。まずは節電をキーワードに、パチンコ離れを促進

したいものです。  

 

2011/04/17 15:36Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
新潟出張などでお疲れのところご苦労さまです。あのパンダのつがいに、一億弱のレンタ

ル料を毎年払うのですよ。 

 
昨日、今朝と大変でしたね? 何を皆さんがおっしゃっても、おおむがえしで自論をレスポン

スするあのエネルギーには、ある意味(管の得意言葉)感心しました。それに対して、花う

さぎさんはじめ、他の 
本ブログ常連の皆さんが真摯な対応をされているのに感心致しました。 
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話は全然違ったイシューですが、今朝のテレビで中野駅北口近くに蕎麦屋の「更科総本

家」に 映画 「Shall We ダンス」 監督の周防監督夫妻がお気に入りの蕎麦屋さんとか

で、あのバレリーナの奥さんが食べていた「おろしそば」が、涎が出るくらい美味しそうでし

た。行かれた事ありますか? 私は美味しい蕎麦屋と聞けば何処にでも行きます。  

2011/04/17 16:11

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
今回のレポート、興味深く拝見しました。こういった切り口もあるのですね。パ

ンダだと多くの人の注目を集めることでしょう。 

 
さて、パチンコですが、正直なところ警察利権になっている（景品交換所には古物商の許

可が必要で、それは警察の所管。さらにパチンコ業界が警察の天下り先）ため、議員もな

かなか手が出せないのでしょう。まさしく日本のタブー領域の代表と言えるかもしれませ

ん。 

 
何しろ、日本では法律違反かどうかよりも、警察が黒と言ったらアウト、白と言ったらセー

フですから根が深いです。仮に石原知事がトーンダウンした場合、必ず警察権力からの

圧力によるものでしょう。 

 
一番良いのは、「日本国民」がパチンコをしないことだと思います。正直、規制をしないか

らやり続けるというのは、意志が弱い気とを示しているような気がしてなりません。皆さん

のご友人などに、直接働きかけて、パチンコから足を洗ってもらう方が現実的な気がしま

す。警察も、自分たちが「甘い汁」を吸える業界でなくなったら、踏み込む可能性もありま

す。  

 

2011/04/17 16:54

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
> 覚えていますよ。この言葉。 

 
私も鮮明に覚えています(^^)。 
 
庇を貸していた菅癌全共闘一味に母屋を 

 
>本来なら昨年末に民主党を割る事も出来たのに。 
 
年をとったな、と思わせるのが、いまでも「党は割らない」といっていること。党を潰すこと

を繰り返してここまで来た男だった筈なのに。 

 
> しかし実りも極小てのは勘弁して戴きたい。 
 
本当ですよね。どのみち終わっているのだから、有終の美くらいは華々しくやって欲しいと

思います。  

 

2011/04/17 16:56Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょう さん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
＞民主党 13.4％（↑） 
 
どうして民主が上がるのですか？ 

 
いくら何でも数字をいじってますね（怒）  

 

2011/04/17 17:00Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>戦後日本の象徴ですね。 
 
私もそう感じます。 
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>そして、省庁への抗議文等も我々が思う以上に効果があるのです。 
 
おお～そうですか(^^)。 
 
>どんな形であれ、きちんと意思表示をすること、これに尽きます。 
 
諦めずに「頑張れ！」ということですね(--)。  

2011/04/17 17:02

Commented by 花うさぎ さん 

To メームさん こんにちは。 
 
>正直なところパンダ+フリーチベット+パチンコ+日の丸の組み合わせで、一

体何を主張したいのかサッパリだったのですが（笑） 

 
ひと言でいえば、「日本軍」としての基本的な主張なんです。 

 

2011/04/17 17:04Commented by 花うさぎ さん 

To okasan6043さん こんにちは。 
 
> 「気を付けよう、その無所属は民主かも！」 
 
随分、お馴染みになってきました。 

 
>  統一地方選挙後半戦の開始に伴い、しつこいようですが 
>  何回も投稿させて頂きます。すみません。 
 
どうぞどうぞ、歓迎です(^^)。 

 

2011/04/17 17:06Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん んこんにちは。  
 
>こんなことがあったのですね。 
>知りませんでした。 
 
あら？何故来ないのかな、と思っていたのですが(^^；。 

 

2011/04/17 17:08Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>あのパンダを誘致したのは誰なんですかね？ 
 
永山さんの動画を貼り付けましたが、彼は上野の商店街が子供を使って必死に勧誘して

いたと糾弾していましたよ。 

 
>恐らく政府筋の人間でしょうか？ 
 
もちろん、親中国勢力がいろいろ動いたのでしょうね。  

 

2011/04/17 17:14Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>また、左翼勢力の力も弱まると思います。日本の左翼は半島勢力の影響を 
>かなり受けています。 
 
先ほどまで一緒でした。 

 
このパチンコ問題は、日本再生のキーポイントになります。 

 
サラ金も法律一つでほぼ終わったのですから、パチンコもその意志さえあれば必ずデキ

ますよ。 

 

2011/04/17 17:22Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
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>タンチョウの学名にjaponicaとあるので取りやめになったらしいです。 
 
へえ～、情報ありがとうございます。 

 
＞チベットの動物であることが、もっと徹底周知されれば、かの国も自国のシンボルとして

掲げにくくなるでしょうか。 

 
もちろんですよ。盗人のイメージが拡散すれば、人々のパンダに対する人気も変わるでし

ょう。 

 
>こちらはこちら、あちらはあちらでいいとは思いますが。 
 
イギリスの王室もたしか国外から招いているはずですし、男系のみの継承もありません。 

 
その意味では日本の百二十五代・万世一系という伝統は「世界の奇跡」のような存在な

のです。これが日本が日本であることの証であり、これを崩そうという輩は「国賊」と言わ

れる所以です。 

 

2011/04/17 17:23Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>民主を応援するのは左翼メディアであり鮮人、パチンコ業界、など非日本人で構成され

ている。 

 
はい、その通りです。 

 
「反日軍」といわれるのもこれが原因です。  

 

2011/04/17 17:26Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>まったく新しい切り口で、支那の横暴さや残忍さを多くに日本人が認識することになりそ

うです。 

 
そうなんですよ。もっと拡散したいですね。 

 
>まずは節電をキーワードに、パチンコ離れを促進したいものです。 
 
その辺から攻めて行くべきですね。いまは愛煙家がまわりから煙たがれいますが、パチン

コファンといったら周囲が「ドン引き」、そういう風に持って行きたいです。 

 

2011/04/17 17:28Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
＞あのパンダのつがいに、一億弱のレンタル料を毎年払うのですよ。 

 
高いですよね～。 

 
>涎が出るくらい美味しそうでした。行かれた事ありますか? 私は美味しい蕎麦屋と聞け

ば何処にでも行きます。 

 
これは良い情報を(^^)。 
 
知らなかったので近いうちに言ってきます。美味しい情報、ありがとうございます。 

 

2011/04/17 17:33Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>パンダだと多くの人の注目を集めることでしょう。 
 
はい。非常になじみやすいテーマなので、繰り返しアピールすることが重要ですね。 
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>仮に石原知事がトーンダウンした場合、必ず警察権力からの圧力によるものでしょう。 
 
これは注視していくべきですね。 

 
>警察も、自分たちが「甘い汁」を吸える業界でなくなったら、踏み込む可能性もありま

す。 

 
ある意味では「麻薬」異常に危険な賭博ですよ。世界的に見ても日本の現状は本当に恥

ずかしいですね。必ず決着を付けないといけません。 

2011/04/17 17:49

Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
昨日も街宣ご苦労様です。 
パンダは、上野の商店街が潤うらしいですね。 

 
それと、これで当分パチンコのCM見なくってすみます。 
マスコミも、パチンコ表立って,記事のできないのですね。 
石原さんの、一声さすがに、パワーあります。 
テレビでは企業のCMの多くが止まっていて、これが今後大きく響き、テレビ業界の広告

費の減少は1千億円を超える。テレビ自体が、大きな電力使っているよにおもうのです

が。あんなに多くのBS局、誰か見てるのでしょうか。 

 

2011/04/17 17:53

Commented by しばりょう さん 

追信 
石原氏 自動販売機とパチンコといったはずが、テレビでは、パチンコカット。

天罰発言も、そこだけ、強調して、東北の人はお気の毒ですを カット。 
マスコミは信用なりません。 
国会中継ぐらい、ノーカットで中継して欲しいものです。  

 

2011/04/17 19:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>パンダは、上野の商店街が潤うらしいですね。 
 
どうもそうらしいです。 

 
>マスコミも、パチンコ表立って,記事のできないのですね。 
 
今回、ハッキリしましたね。 

 
>テレビ自体が、大きな電力使っているよにおもうのですが。あんなに多くのBS局、誰か

見てるのでしょうか。 

 
よく言ってくれました。全面的に同意します。  

 

2011/04/17 19:25Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>テレビでは、パチンコカット。 
 
ミエミエ、あからさまでした。 

 
>国会中継ぐらい、ノーカットで中継して欲しいものです。 
 
御意。嫌がるでしょうけど。 

 

2011/04/17 20:18Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
私は、花うさぎさんとこで告知を見ていたのに…、なぜか２つとも日曜日（今日）だと思い

込んでました（＾＾。 
パンダのＴシャツを着て、アピール用に若宮さんの本＆チラシも持って行こうかとイメージ
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トレーニング(?)してたのですが…、朝、花うさぎさんのブログをみてヘッ？と目がテンに

(>_<)。 
 
昨日は暑くて大変だったんじゃないですか？ 参加された方々お疲れ様でした。 
kazuyuiさんがおっしゃるように、こうやって参加して下さっている方々に感謝致します。 
 
ところで、外出したらアチコチで選挙演説をしていましたが、民主党の女性候補が演説し

ていたら、私の前を歩いていた二人連れの年配の女性の一人が、もう一人の方に「あれ

民主党だよ。」と嫌そうな感じで言ってました。 
今度の選挙、ひょっとしたら（当然の結果？）、候補者名簿に「民主党」って書いてあるだ

けで名前を書かない有権者が続出かも知れないですね。 

 
来週の統一地方選挙の結果が楽しみです。 
チャンネル桜に出られている地方議員の方々が、無事当選される事を祈りたいと思いま

す。 

2011/04/17 21:03

Commented by shou さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
街宣と署名活動、お疲れ様です。 

 
しかし、上野動物園の管理人は、ポケットハンドと腕組みでの対応ですか。 
随分態度が悪いですね。（蓮舫の襟立て防災服と同じ類の不快さを感じます。） 
規則上のことはあるでしょうが、もう少しまともな振る舞いを見せてほしいものです。 
…でも、これがもし、「パンダ歓迎」「日中友好」といった横断幕や五星紅旗だったら、一体

どんな対応だったんでしょうね？ 

 
さて、今日の昼前に高崎駅前付近を歩いていると、原発の必要性に関するアンケート（ボ

ードの選択肢にマークを貼っていく形式）をやっていました。選択肢は「いる」「いらない」

「わからない」の三択。 
実施者の主旨は聞きませんでしたが、迷わず「いる」に貼ってあげました。 

 
同じく今日、「防人を励ます会」のキャンペーンにも、些少ながら募金させてもらいました。 
ただ、桑田氏のブログ記事をざっと見ても、それだけでは振込先が見つからない？？？

（探し方がわるいのか？）…ので、結局、gabachoさんのコメントを元に（助かりました）振

込実施。 
現地で身体を酷使している自衛隊員の皆さんに、少しでも役立てば良いのですが。 

 
>Commented by okasan6043 さん  
>●統一地方選挙 
> 統一標語 
> 「気を付けよう、その無所属は民主かも！」 
 
五・七・五に続く下の句を考えてみました。 

 
 安易な票が ふるさと潰す 

 
まあ、あまり縁起でもないことは言わぬが吉かも知れないのですが。  

 

2011/04/17 21:15

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 
お時間あれば、フジテレビ見てください。 
あの、石原氏が、涙した ハイパーレスキュー隊の話です。  

 

2011/04/17 22:11Commented by しばりょう さん 

今日の「たかじん」での話しですが、山形空港に、続々と中国人が降り立っているとのこ

と、ノーピザ、ノーパスなんでしょうか。 
何しに来ているか 推測できますが、自衛隊には、こちらの警備を 
お願いしたいです。入管も、もっと、厳しく対応できないのでしょうか。民主党の差し金か

も。怖いですね。  

 

2011/04/17 22:16Commented by shironeko-japon さん 

花うさぎさん、こんにちは！ 
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毎日沢山の拡散すべき情報提供頭が下がります。 
（勿論拡散してます） 

 
さて本日「パチンコ屋」に関して情報得ましたので、 

お知らせ申し上げます。 
京王線相模原線南大沢駅近くの地下に有るパチンコ屋は、 
早朝から老人ばかりが列を成してるそうで、何と老人達に 
お金を貸し付け、遊ばせ、年金受給日に取り立ててるとか 
だそうです。知らせてくださったのは７０代の真保守の方。 
先日の石原都知事選の話で盛り上がった際、お話し下さったのです。 

 
夫婦で嵌ってる方々も多いとか。 
もう在日にやられちゃってますね！ 

 
早く潰して帰って貰わねば・・・です！ 

 

 

2011/04/17 22:59

Commented by deception2010 さん 

こんばんは。 

 
パンダってチベットの？ もしそうなら大声で訴えて行きましょう。 

 
でも誰も信じないでしょう。 私も信じません。  

 

2011/04/18 00:30Commented by gabacho さん 

To shouさん 
「防人を励ます会」のドリンク募金ありがとうございます。 

 
>ただ、桑田氏のブログ記事をざっと見ても、それだけでは振込先が見つからないので、

結局、gabachoさんのコメントを元に振込実施。現地で身体を酷使している自衛隊員の

皆さんに、少しでも役立てば良いのですが。 

 
実は小生も、ドリンク募金はおろか、「防人を励ます会」の存在自体を承知しておりません

でした。たまたま、「防人を励ます会」代表の桑田氏が「田母神論文と自衛官の名誉を守

る会」の会員でであり、同会のオーナーから桑田氏の活動が紹介されて、小生も承知した

次第です。小さな団体のようですが、このドリンク募金を機会に大きく成長することを期待

したいと思います。 

 
自衛隊が派遣されている環境は苛酷なようで、既に二人目の殉職者を出し、来る日も来

る日もご遺体の捜索で気が滅入って自殺者まで出したそうです。交代要員もないところ

で、頼みの綱の自衛隊員が消耗してもらっては困りますので、たったドリンク１本というさ

さやかなものですが、応援の気持ちを表したく感じました。 

 
shouさんの応援、本当にありがとうございます。ｻﾝｷｭｩ♪(o￣∇￣)/  

 

2011/04/18 08:10Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>なぜか２つとも日曜日（今日）だと思い込んでました（＾＾。 
 
あれ～、でもそういうことも時々ありますよ。 

 
>昨日は暑くて大変だったんじゃないですか？ 参加された方々お疲れ様でした。 
 
いや～普通のスーツ姿で出かけたのが大失敗。途中から上着をバックに引っかけてＴシ

ャツに着替えました(^^；。 
 
>今度の選挙、ひょっとしたら（当然の結果？）、候補者名簿に「民主党」って書いてある

だけで名前を書かない有権者が続出かも知れないですね。 

 
是非そうなって欲しいです。 
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>チャンネル桜に出られている地方議員の方々が、無事当選される事を祈りたいと思い

ます。 

 
昨日、二人の出陣式を除きましたがかなり盛況でした。民主の名前がなければ当選確実

でしょう(^^)。  

2011/04/18 08:14

Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます。 
 
>…でも、これがもし、「パンダ歓迎」「日中友好」といった横断幕や五星紅旗だ

ったら、一体どんな対応だったんでしょうね？ 

 
もみ手で頭ペコペコ、お辞儀しているのでは？ 

 
>実施者の主旨は聞きませんでしたが、迷わず「いる」に貼ってあげました。 
 
さすがです(^^)。 
 
＞それだけでは振込先が見つからない？？？（探し方がわるいのか？）…ので、結局、g
abachoさんのコメントを元に（助かりました）振込実施。 
 
私も随分さかのぼって探したのですが判らなかったですね。と言うわけで日にちも迫って

きたのでgabachoさんのコメントで本日のエントリーで告知しました。 
 
>現地で身体を酷使している自衛隊員の皆さんに、少しでも役立てば良いのですが。 
 
せめて食事と充分な休息・睡眠はとって頂きたいですね。 

 

2011/04/18 08:17

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
情報感謝、疲労で眠ってしまいました(^^；。  

 
>入管も、もっと、厳しく対応できないのでしょうか。民主党の差し金かも。怖いですね。 
 
逃げるときはあっという間、そろそろとなるとまたドット来る、とことん身勝手な連中です

ね。 

 

2011/04/18 08:19Commented by 花うさぎ さん 

To shironeko-japonさん おはようございます。  
 
>早朝から老人ばかりが列を成してるそうで、何と老人達に 
>お金を貸し付け、遊ばせ、年金受給日に取り立ててるとか 
 
情報ありがとうございます。裏が取れると恰好のネタなんですがね。そういうことはこれま

でにも指摘されてきましたが、老人ばかりが並ぶ光景とは異常ですね。 

 
>早く潰して帰って貰わねば・・・です！ 
 
石原都知事が発言している間に、どんどん攻めたいですね。  

 

2011/04/18 08:21Commented by 花うさぎ さん 

To deception2010さん おはようございます。  
 
>でも誰も信じないでしょう。 私も信じません。 
 
この事実は「保守」の間では常識ですよ。 

 
ちょっと調べれば判ると思いますよ。 

 

2011/04/18 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
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>既に二人目の殉職者を出し、来る日も来る日もご遺体の捜索で気が滅入って自殺者ま

で出したそうです。 

 
痛ましいですね。 

 
＞交代要員もないところで、頼みの綱の自衛隊員が消耗してもらっては困りますので、た

ったドリンク１本というささやかなものですが、応援の気持ちを表したく感じました。 

 
遅くなりましたが、本日のエントリーで告知しました。 

2011/04/18 18:35

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんにちわ。 
 
> 

>情報感謝、疲労で眠ってしまいました(^^；。  
> 
 
こちらで、番組紹介されています。 
櫻井よしこ氏も、出演していました。 
良い事言います。国民は、素晴らしいが、トップが？？？。 

 
http://ponko.iza.ne.jp/blog/entry/2248488/  

 

2012/01/12 22:35

Commented by パンダマン さん 

http://www.kodai-bunmei.net/bbs/bbs.php?i=200&c=400&m=1
76656  
 

パンダがチベットの固有この動物だと強弁するなら、 
なぜ、いわゆる「大チベット」にすら含まれてない陝西省に３４０頭もパンダがいるんです

か？  

 

18パンダは中国ではなくチベットの動物だ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2246678/


